

Mentorat livre photographique 2026

Conditions de participation

Les candidatures sont ouvertes du 22 septembre au 14 octobre 2026.

La candidature au programme est gratuite. La participation au programme est également gratuite.

Les candidatures sont reçues uniquement via le formulaire en ligne disponible sur :
<https://www.centrephotogeneve.ch/fr/pages/photographers>

Les artistes et photographes de tout âge et de toute nationalité, habitant toute région du monde, peuvent participer à condition de répondre aux critères suivants :

- Avoir un projet de livre photographique dans un état avancé d'élaboration, mais qui ne soit pas encore achevé, et qui ne sera pas publié d'ici au 31.01.2027.
- Ne pas être pendant la période du mentorat (novembre 2026 à janvier 2027) inscrit·e dans un autre programme de mentorat ou un cursus académique.
- Parler au moins l'une des langues suivantes, suffisamment pour mener des discussions : français, anglais, italien, espagnol, catalan, allemand ou mandarin.
- S'engager à être disponible pour trois rencontres, soit en personne, soit en ligne, sur la période de mentorat (sans extension possible).
- Remplir de manière claire et complète le formulaire d'inscription, y compris l'envoi de la description du projet en cours, d'ici au 14 octobre 2026.
- Donner son accord que son nom et des informations relatives au projet soient communiqués dans le cadre du programme.

Les personnes sélectionnées par les mentors seront contactées durant la dernière semaine d'octobre 2026. Les personnes intéressées à participer au mentorat ne peuvent pas donner de préférence pour un·e mentor en particulier, et les mentors s'engagent à ne pas choisir le projet d'une personne avec laquelle elles et ils ont déjà des liens professionnels significatifs. Hormis ce critère, les mentors n'ont pas à justifier leur choix d'un projet.

Toutes les personnes ayant postulé au programme pourront bénéficier de deux sessions de masterclass collectives en ligne (en anglais).

En tout temps, en cas de problème, l'équipe du Centre de la photographie Genève peut être sollicitée aussi bien par les mentors que par les personnes suivant le mentorat.

Photobook mentorship 2026

Conditions for participation

Applications are open from 22 September to 14 October 2026.

Application to the programme is free. Participation in the programme is also free.

Applications can only be received through the online form available at:

<https://www.centrephotogeneve.ch/pages/photographers>

Artists and photographers of any age and nationality, based in any country, can participate provided they meet the following criteria:

- Having a photobook project in an advanced stage of progress, but not yet completed, and which will not be published before the end of the programme (31.01.2027).
- Not being enrolled in another mentoring program or academic course during the mentorship period (November 2026 to January 2026).
- Speaking fluently at least one of the following languages: French, English, Italian, Spanish, Catalan, German, or Mandarin.
- Committing to being available for three meetings, in person or online, during the mentoring period (no extension possible).
- Filling in the application form clearly and in full, including sending the description of the current project, by 14 October 2026.
- Agreeing to have their name and project information shared within the context of the programme.

The applicants selected by the mentors will be contacted during the last week of October 2026. Applicants cannot give a preference for one particular mentor, and mentors agree not to select the project of a person with whom they already have a significant professional relation. Apart from this criteria, mentors do not have to justify their choice of project.

All applicants to the programme will be able to attend two online group masterclasses (in English).

In case of problems, the team of the Centre de la photographie Genève can be contacted at any time by the mentors or mentees.